
（賛成討論） 

平 成 ２ ５ 年 度 当 初 予 算 関 係 議 案 ４ ４ 件 （ 市 議 案 第 ７ 号 ～ 第 ５ ０ 号 ） に 対 し 、         

未来とよなかを代表して討論を行います。今回、我々、未来とよなかは行財政再建 

対策室が廃止されるということから、特に行財政再建や行財政改革が進んでいるの

かと言う観点で議論をさせて頂きました。その点で言いますと、行財政再建対策室の

廃止には未だに疑問が残るものではありますが、市の計画した構造改革が計画通り

の道筋をつけるところまでできたことについては一定理解しました。ただし、市長も 

述べられたように不断の努力が必要と思いますし、行財政再建対策室が廃止される

ことで、市内外に誤ったメッセージが伝わらないよう、なお一層の説明責任が問われ

ることになることをあらためて指摘しておきます。一方で、例えば図書館事業だけを 

見ても行財政改革を進めていこうという意欲があまり感じられない部局、原課もある 

ことから、今後、各部局による自律的な事業の見直しが不十分な場合は、再び   

行財政改革担当部署を創設することを検討して頂きたいとあらためて要望させて頂き、

賛成討論とさせて頂きます。 
 


